

LE DÉCATHLON DE LA BOUCLE 2024



QUAND LE DEFI SPORTIF DEVIENT UN LEVIER DE RECRUTEMENT !

Le Décathlon de la Boucle est un défi lancé par Grand Besançon Métropole en partenariat avec DECATHLON, France Travail et les associations sportives bisontines, à l'occasion des **Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024**. Des challenges sportifs, des ateliers de recrutement et une animation originale pour permettre aux candidats et recruteurs de se rencontrer différemment ! **Vous êtes dirigeant, commerçant ou professionnel indépendant, engagez vous dans cette aventure en brisant les préjugés.**

Le Decathlon de la Boucle, de quoi s'agit-il ?

Durant une demi-journée, à partir de 13h, collaborateurs des entreprises engagées et candidats feront équipe sur un challenge sportif original où seules les **savoir-être** et les **savoir-faire** comptent. En effet, CV et lettres de motivation seront laissés aux vestiaires pendant le défi sportif !

Sur le parcours et pendant toutes les transitions, les participants pourront échanger en toute décontraction et poursuivre les **entretiens à partir de dix-huit heures.**

Au programme :

Dix épreuves singulières, **accessibles à toutes et à tous**, seront réparties sur trois pôles. Les épreuves seront à réaliser en équipe de cinq personnes constituée d'un chef d'entreprise, d'un conseiller en insertion professionnelle et de trois personnes en recherche d'emploi ou de formation. Chaque membre de l'équipe devra effectuer **au moins trois défis sportifs.**

INSCRIVEZ-VOUS ET VENEZ RELEVER LE DÉFI !



24 mai 2024 - 13H
Accueil au Parc des Prés de Vaux

(Parc de la Rhodiacéta)
14 Avenue de Chardonnet
25 000 Besançon

frederick.faure@besancon.fr
03 81 61 50 07



DECATHLON